



# Legisladores mexicanos aprueban presupuesto de egresos para 2023



La Cámara Baja aprobó una parte clave del presupuesto de México para 2023 con una estimación del precio del petróleo de US\$68,7/b.

El gobierno espera que la plataforma de producción petrolera del país registre un promedio de 1,87 millones de barriles diarios (Mb/d) el próximo año, "lo cual toma en cuenta las tendencias observadas en la producción de los últimos años".

De cumplirse la meta, significaría un leve crecimiento, ya que el país reporta una media de 1,83Mb/d este año hasta agosto, incluidos los condensados.

El proyecto de ley también permite a Pemex aumentar su deuda interna en 27.000 millones de pesos (US\$1.350 millones) y su deuda externa en US\$142 millones. La estatal CFE podrá emitir nueva deuda por un total de 12.700 millones de pesos a nivel nacional y deuda externa por US\$397 millones, según un comunicado de la Cámara de Diputados.

Durante el debate en el Congreso, el proyecto de ley fue criticado por mantener la proyección de crecimiento de 3% del PIB para 2023 de la Secretaría de Hacienda. El FMI estima que México crecerá 1,7% y los pronósticos independientes han mostrado recientemente una tendencia a la baja.

Con este pronóstico, se espera que el gobierno acumule 8,29 billones de pesos en ingresos. El presupuesto pasará ahora al Senado para su debate.

El presupuesto de gastos separado de México aún está siendo evaluado por los diputados.